

Kim Kardashian crea sospechas una vez más

Escrito por AGENCIA

Miércoles 06 de Octubre de 2010 21:50

+Crea especulaciones tras lucir un prominente trasero en la inauguración de una tienda en NY



Nueva York, Octubre 06 de 2010.- **Kim Kardashian** no pasa desapercibida cuando se presenta ante la gente, pues lleva consigo una gran figura y voluptuoso trasero.

En la inauguración de la tienda Dash en Nueva York, **Kardashian** lució unos entallados jeans que destacaron una voluminosa retaguardia, de inmediato se puso en tela de juicio sus atributos, informó el sitio entertainmentwise.com.

No es la primera vez, que su trasero crea polémica y levanta especulaciones sobre operaciones estéticas, sin embargo, Kim ha señalado más de una vez que las cirugías no son parte de su vida y que está satisfecha con cada uno de sus atributos.